

Pfarrbüro: Schlippestr. 9

Pfarramtssekretärin: Isolde Matziol

E-Mail:

Öffnungszeiten:

Telefon: 55 97 12

[St.NikolausHardt@t-online.de](mailto:St.NikolausHardt@t-online.de)

Pfarrer Rüdiger Hagens

Krankennotruf:

Verwaltungsleitung Pastoraler Raum MG Nord-West: Helga Panglisch

Zentrales Büro u. Koordinatorin d. Pastoral im PR MG Nord-West: Isolde Matziol

Redaktion Pfarrbrief: Hans-Peter Stappmanns, Isolde Matziol



[www.katholische-kirche-moenchengladbach-nord-west.de](http://www.katholische-kirche-moenchengladbach-nord-west.de)

Die St. Matthias Bruderschaft feiert das

diesjährige Patronatsfest am

Sonntag, 01.03.2026, um 10.00 Uhr

in der St. Nikolaus Kirche.

Anschließend beginnt gegen 11.00 Uhr die  
Generalversammlung im Pfarrheim.

Folgende Tagesordnungspunkte sind vorgesehen:

Begrüßung

Gedenken der in 2025 verstorbenen Mitglieder

Jahresbericht 2025

Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 2025

Entlastung des Vorstandes

Wahlen

2. Vorsitzende(r)

2. Kassierer(in)

2. Schriftführer(in)

Brudermeister(in)

Kassenprüfer(in)

Verschiedenes

Zur hl. Messe und zur anschließenden Generalversammlung mit einer Brotzeit laden wir herzlich ein.

Wir würden uns sehr freuen, wenn viele Matthiasschwestern und Matthiasbrüder mit uns Eucharistie feiern und anschließend an der Generalversammlung teilnehmen.

Bruno Panglisch

1. Vorsitzender

Hans-Peter Stappmanns

2. Vorsitzender



90 46 036

**0176-15224260**

9819211

0176-61728119

559712

# St. Nikolaus Pfarrbrief



31. Januar bis 15. Februar 2026

4. Sonntag im Jahreskreis

3-26

**Evangelium: Mt 5, 1-12**

Foto: picture alliance/Zoonar | Wojciech Kozielczyk



Foto: BuH/picture alliance/Zoonar | Wojciech Kozielczyk

Die Seligpreisungen, sie sind die Hoffnung auf ein besseres Morgen: Hoffnung, auf die ich bauen kann, die mich aufrichtet. Es fällt mir leichter, auf Gott zu bauen, wenn ich ihn in meinem Leben immer wieder als helfenden und rettenden Gott erfahren habe. Und

das erfahre ich auch immer wieder: Die Hoffnung auf Gottes Wirken hilft auch in einer Gegenwart, die auf den ersten Blick wenig Anlass zur Hoffnung gibt, bringt Licht in das Dunkel, das mich umgibt.

